

# Fachschaftssitzung

## Öffentliches Protokoll

24.04.2017

**Anwesend** 22 Personen

**Beginn** 18:25

**Ende** 20:00

## 0 Sitzungsleitung und Protokoll

Die Vorschläge zu Sitzungsleitung und Protokollanten wurden angenommen. Das Protokoll der letzten Sitzung wurde fertiggestellt und angenommen.

## 1 Post und E-Mails

- Donnerstag kommt **Paket**. Morgen kommen **Getränke** zwischen 12h und 18h. Helfer für **Tunix** (12.06.-16.06.) gesucht. Eine Schicht 6-8 Leute, 2-4 1/2 Stunden. Nur 4 Leute motiviert -> Einzelanmeldung. **Maitum** (04.05.-05.05.) sucht auch Helfer, jeder der will kann sich selbst anmelden.

## 2 Alte ToDo

- Wiki für Bus-Miete aktualisieren
- Mail an Gaf(/-intern) für Helferakquisition zu Sommerfest-Theke
- Mail an gaf@fs.lmu.de mit Erklärung, dass wir keine Getränke mehr verkaufen
- Info-LK: Treffen mit Studiendekan organisieren
- Mail für Vernetzungstreffen zum Umzug der Fak16 schreiben
- schwarzen Druckkopf für Plotter kaufen
- wegen Keller-Berechtigungen für U-Kino reden
- ermitteln, wie die GAF sich bei Veranstaltungen für künftige Studierende einbringen könnte

## 3 Berichte

### 3.1 Ophase

Sommersemester Ophase hat stattgefunden. Es war stressig für die Orga, weil sie gleichzeitig die Vorträge machen musste. Kneipentour war cool, könnte aber besser geplant werden und insbesondere am Donnerstag stattfinden. Am Freitag sind die Kneipen nämlich ziemlich voll. Ein Ersti konnte kaum Deutsch -> nächstes Mal vorher auf Englisch sagen, dass alle Masterstudenten eine eigene Gruppe bilden. Laura sucht Kassenzettel von Wimmer.

### 3.2 Fakultätsrat 16

### 3.3 Praktikumsplätze

Viele Leute bekommen keinen Praktikumsplatz im Master Info. Derzeit 17 Praktika. Skruppy hat Leute angeschrieben und weiß von 184 vergebenen Plätzen. Seit neuestem können Studierende selbst Seminare anbieten. Problem manchmal: Anmeldung erst spät im Semester, sodass sich die Leute dafür nicht mehr anmelden. Idee:

Über info-Verteiler schicken. Fun Fact: Brie bietet Seminar für 15 Informatiker und 15 Kunstwissenschaftler an. Christina: Wie funktioniert eigentlich die Zuteilung der Praktikumsplätze? Skruppy informiert sich. Aldo: Anzahl der studierten Semester und bereits erworbenen Credits spielt eine Rolle.

### 3.4 Kovent

Sehr kurz. Zwei Anträge angenommen: 300 euro für Referat für Studium. Druckkosten für Campuszeitung. Stuve steht hinter *March for Science*.

### 3.5 Lehrkommission Info

Treffen mit Studiendekan der Informatik Böhm am 09.05.2017 um 12:30 in der Oettingenstraße im Paradiso statt. Thema: Wiederbelebung der Lehrkommission Info.

### 3.6 Türkнопf

Am Samstag wurde der Türknauf des Notausgangs am Boden gefunden und das Problem an die Hausverwaltung weitergeleitet. Neuer Türkнопf bereits installiert.

## 4 Diskussion

### 4.1 Seminar

Ehemaligen Verein der Physik Olympiade macht Seminar für interessierte Schüler. Etwa 100 Leute, 05.-08.10.2017. Brauchen 10 Seminarräume und einen Hörsaal. Wollen und können wir das unterstützen, damit sie Räume buchen können? Chris: Schwierig von der Fachschaft aus 10 Räume zu buchen. Es wäre sinnvoller sich an einen Prof (Weller) bzw. an die Verwaltung (Reichelt) zu wenden.

*ToDo*: Email an Weller

### 4.2 Serlo

Serlo kümmert sich um Webseiten für Schüler und Studierende. Kurze Vorstellung des Hochschulbereichs: Mathe für Nicht-Freaks. Soll Studierenden bei Problemen mit den Mathe-Vorlesungen helfen. 10 AutorInnen im Kernteam. Derzeitige Konzentration auf Analysis 1". Haben mit Pickl einen Antrag für eine "Digital Learning Summer School" gestellt und 20.000 euro bekommen. In Semesterferien soll ein einmonatiges Seminar dazu stattfinden. Anliegen: Serlo ist Hochschulgruppe. Derzeit können sie die Räume der StuVe nutzen. Beim nächsten Konvent findet eine Abstimmung über die Ressourcen für die Hochschulgruppen statt. Max: wird schon lange diskutiert. Viktoria: hat sich etwas für serlo verändert seit der Status abgeschafft wurde? Antwort: nein. Mo: Derzeit läuft das über die Geschäftsführung. Wird auf dem FaWo (Fachschaftswochenende) diskutiert.

### 4.3 Was können wir mit dem Gumbel tun?

Sind Back- und Kochkurse überhaupt möglich? Lea: Ja, aber nur zu geeigneten Zeiten. Restliche Diskussion auf dem FaWo.

### 4.4 Valentin

Valentin wollte ein Spendenwaffelbacken machen, wir haben das Gumbel dafür gebucht. Piwon hat Wind davon bekommen und mit der Begründung, dass nur ein Essensverkauf pro Jahr erlaubt ist, das Waffelbacken verboten. Valentin hat anscheinend nun jemand anderem geschrieben, um doch den Raum zu bekommen. Es könnte auch sein, dass Piwon nur dagegen ist, weil er Valentin vom Waffelbacken mit Valentin, der manchmal in der GAF rumhängt, verwechselt.

*ToDo*: Verwechslung bzgl. Valentins mit Piwon klären .

*ToDo*: Valentin schreiben, dass wir das Waffelbacken nicht mehr unterstützen.

### 4.5 Stühle

Piwon hat einfach ein paar Stühle rausgeschmissen, weil die Füllung bereits rausquillt. Wir können um etwa 800euro neue Stühle kaufen.

*ToDo*: Piwon auf Stühle ansprechen .

#### 4.6 **FaWo**

Findet dieses Wochenende statt. Teilnehmer und Anreise werden über Wiki geregelt. Daniel kümmert sich ums Essen. Schlafzeug muss jeder selbst mitnehmen, wir schlafen auf dem Boden. Jemand muss am Donnerstag packen.

*ToDo:* Packen fürs FaWo . Wir brauchen AKs. Fahrer sind Korbi und Daniel.

### 5 **Anträge**

#### 5.1 **200 euro für Schafkopfen**

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

#### 5.2 **Fachschafts-Account für Chrissi**

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

#### 5.3 **Fachschafts-Account für Moritz**

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

### 6 **W.A.S.**

#### 6.1 **Prof-Cafe**

Wird auf FaWo besprochen. Vermutlich nach Fak-Fest.

#### 6.2 **Klostein**

Treffen später.

#### 6.3 **Kabel**

Die Android-Kabel in der Gaf funktionieren nicht mehr. Wir bestellen welche.

#### 6.4 **Treffen**

Doodle wird rumgehen.

### 7 **Anstehende Termine**

Keine